

BOLETÍN PORTUARIO

EDICIÓN N° 142
MARZO - ABRIL, 2023

APN cumplió 20 años trabajando en beneficio del sistema portuario peruano



[+ ver más](#)

El 1° de marzo de este año, la Autoridad Portuaria Nacional (APN) conmemoró 20 años trabajando de manera sostenida con el principal objetivo de que el país cuente con puertos modernos, competitivos y sostenibles, contribuyendo con ello en la dinamización de la economía, en beneficio de todos los peruanos.

Para el presidente del Directorio, Manuel Hinojosa, es motivo de especial orgullo formar parte de esta institución que, en los últimos años, ha contribuido significativamente en el crecimiento económico del país y del comercio exterior.

"Saludo y aplaudo el gran esfuerzo y compromiso de todos los que formamos parte de esta gran familia, que día a día, entregan lo mejor para seguir contribuyendo con el sector portuario peruano y su cadena logística, llevando bienestar a los peruanos y peruanas", refirió.

Actualmente, el sistema portuario peruano está conformado por 63 instalaciones portuarias, de los cuales 8 son terminales concesionadas. La administración de estos terminales, en su mayoría, están a cargo de empresas privadas; otras, bajo la administración y operación de la Empresa Nacional de Puertos S.A. (Enapu), así como de los gobiernos regionales y locales.

¡Seguimos promoviendo el desarrollo sostenible y competitivo de los puertos del país a través de su modernización!



[+ ver más](#)

Los puertos siguen liderando la ejecución de inversiones

De acuerdo con el Organismo Supervisor de la Inversión en Infraestructura de Transporte de Uso Público (Ositrán), en febrero, el Terminal de Contenedores Zona Sur del puerto del Callao encabezó las inversiones, al registrarse US\$ 92,4 millones en sus obras de ampliación, le sigue el Terminal Norte Multipropósito del Callao con US\$ 6 millones y el Terminal Portuario de Salaverry con US\$ 3,3 millones.



¡Así avanzan las obras en el Terminal Portuario Multipropósito de Chancay!

Cosco Shipping Ports presentó los avances en la construcción del Terminal Portuario Multipropósito de Chancay, obra que se convertirá en un importante centro tecnológico y logístico del Pacífico Sur, que dinamizará la economía y generará nuevas oportunidades comerciales y de empleo para la población local.

[ver video](#)



[+ ver más](#)

Presidenta Dina Boluarte visitó el Terminal Portuario Multipropósito de Salaverry

La presidenta de la República, Dina Boluarte, acompañada de la ministra de Transportes y Comunicaciones, Paola Lazarte, visitó -en marzo- las obras de modernización del Terminal Portuario Multipropósito de Salaverry, las que beneficiarán a la región y a la dinamización de la economía nacional.

APN y Huawei del Perú se reunieron para compartir los avances tecnológicos en el sector portuario

El presidente del Directorio de la APN, Manuel Hinojosa, se reunió -el 25 de abril- con representantes de Huawei del Perú, liderados por su presidente Global Enterprise, Kun Ye, quienes tomaron conocimiento de la situación actual y el desarrollo de los puertos a nivel nacional y compartieron los avances tecnológicos de la industria.



[+ ver más](#)



[+ ver más](#)

Se inauguró la primera antecámara de frío en el Terminal Portuario de Paita

La Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat) Paita y Terminales Portuarios Euroandinos, inauguraron -en marzo- la primera antecámara de frío en el Terminal Portuario de Paita para inspecciones intrusivas de la carga, a disposición de toda la comunidad de exportadores.

Esta importante obra cuenta con una infraestructura de tres ambientes, una sala de frío, una sala de transición para la inspección con scanner y un contenedor vacío refrigerado para el almacenamiento temporal, que permitirán la correcta inspección de los productos conservando la cadena de frío.

Transportadora Callao obtuvo el 'Premio Marítimo de las Américas 2023'

La APN felicita a Transportadora Callao S.A., operador del Terminal de Concentrados de Minerales de Operadores del puerto del Callao, por obtener el 'Premio Marítimo de las Américas 2023', en la categoría 'Digitalización competitiva'.

Este premio, otorgado por la Secretaría de la Comisión Interamericana de Puertos (CIP) de la Organización de Estados Americanos (OEA), reconoce su compromiso con la digitalización de procesos para la optimización de operaciones mediante la innovación continua en el ámbito portuario.



[+ ver más](#)



[+ ver más](#)

APN y el GORE Lima emprenderán iniciativas conjuntas para impulsar la integración puerto-ciudad en las zonas portuarias del litoral limeño

La APN y el Gobierno Regional (GORE) de Lima suscribieron -el 21 de abril- un convenio de colaboración interinstitucional con el objetivo de emprender iniciativas conjuntas que promuevan la relación ciudad puerto de los terminales que se encuentran ubicados en el litoral marítimo de Lima Provincias. Ello, en el marco del 'Primer simposio internacional sobre el impacto geopolítico, económico y social del megapuerto de Chancay', organizado por el parlamentario andino, Fernando Arce Alvarado.

APN, PROINVERSIÓN y el GORE Lambayeque suscribieron convenio para impulsar la construcción del terminal portuario de la región

Con la finalidad de desarrollar los estudios técnicos necesarios para actualizar y revisar el proyecto "Terminal Portuario de Lambayeque", así como promover la inversión privada mediante el desarrollo de proyectos bajo la modalidad de Asociación Público-Privada en la región, la APN, PROINVERSIÓN y el Gobierno Regional (GORE) de Lambayeque suscribieron -el 24 de marzo- un convenio de colaboración interinstitucional, en el marco del evento macroregional denominado "Impulsando la infraestructura portuaria multipropósito - Terminal Portuario de Lambayeque para el mundo", organizado por el referido Gobierno Regional.



[+ ver más](#)



[+ ver más](#)

[ver video](#)

APN se reunió con la comunidad portuaria de Matarani en mesa de trabajo

Esta actividad, organizada por la APN el 21 de abril y que contó con el apoyo de la Municipalidad Distrital de Islay, tuvo como propósito generar sinergia entre los actores de la comunidad portuaria de dicha localidad, analizando mejoras y la problemática existente en el sector, en beneficio del comercio y crecimiento económico de la región.

APN dio inicio a su ciclo de foros universitarios en la ciudad de Matarani

El evento académico, realizado el 20 de abril, contó con la participación de más de 40 estudiantes de la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa - sede Mollendo.

Posteriormente y con la finalidad de conocer de cerca la actividad portuaria realizada en la zona, así como su aporte a la país y a la región, los universitarios realizaron una visita in situ a las instalaciones del Terminal Portuario de Matarani, operadas por el Terminal Internacional del Sur S.A. (TISUR).



[ver video](#)

[+ ver más](#)



[ver video](#)

DP World Callao implementó aulas digitales en institución educativa de su zona de influencia

DP World Callao, operador del Terminal de Contenedores Zona Sur del puerto del Callao, implementó aulas digitales y mejoras en la biblioteca del colegio 'Generalísimo Don José de San Martín' en el Callao, un proyecto alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) sobre educación de calidad.

NUESTRO SECTOR EN CIFRAS

De acuerdo con el último reporte de la APN, los terminales portuarios de uso público movilizaron un total de **4'622,829 toneladas métricas**, en marzo de 2023, registrándose un incremento del 2.2% en comparación al mismo mes del año anterior.

Así como también, recibieron **1,597 naves a nivel nacional en los ámbitos marítimo y fluvial**, durante el mismo mes, reflejándose un importante crecimiento del 50% en comparación al mismo mes del año anterior.

Accede a la información estadística a través del portal [web de la APN](#)

[clic aquí](#)



SUSCRÍBASE GRATUITAMENTE AL BOLETÍN PORTUARIO DE LA APN

Las suscripciones se pueden hacer enviando un correo electrónico a boletinportuario@apn.gob.pe, colocando como asunto: **SUSCRIBIR** y consignando su nombre y entidad a la cual pertenece.

